

ひたか ふくしだより

第37号 2019年5月 発行 日高学区市民自治会社会福祉委員会



4月1日に新元号は「令和」と発表されました。令和には、人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つという意義が込められているそうです。前向きで希望に満ちた新元号に、明るい未来を期待したいものですね。



社会福祉委員会連絡会が行われました

日高学区市民自治会社会福祉委員会では、115人の方がボランティア登録し高齢者向けのふれあいサロンや健康クラブ、シルバーリハビリ体操、ふれあい配食サービス、安心安全ネットワーク活動、子育て支援のおもちゃライブラリー、市民自治会のイベントなどで活躍されています。

4月19日の連絡会では、今年度の事業について確認を行いました。ボランティアスタッフ一同、みなさまの笑顔に会えるよう活動していくたいと思いますので今年度もよろしくお願いいいたします。

高齢者健康支援事業

にこにこクラブ

4月24日は、健康チェック、体操、ボード
ピンゴゲームを楽しみました。



開催日：毎月第2・第4水曜日

10時～11時30分

場 所：日高交流センター 2階1号室



「パターゴルフとピンゴの組合せゲームで頭脳と体を使い、皆で盛り上がりました。

福祉に関するお問い合わせ相談は、日高学区市民自治会社会福祉委員会
交流センター内 電話 43-1250 神永 まで
ふくしだよりに載せる地域の声も募集しています